



Cuerpo de sostenibilidad de Iquique anuncia su primera edición

En dependencias del NH Hotel, en Iquique, se realizó la primera mesa editorial del Cuerpo Tarapacá Región Sostenible, iniciativa que replica en el norte del país lo realizado por El Mercurio y El Mercurio de Valparaíso. Tarapacá Región Sostenible cuenta con el apoyo de Teck Quebrada Blanca, Universidad de Tarapacá Sede Iquique, Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi y CircularTec. La primera edición circulará junto a La Estrella de Iquique el 1 de junio; mientras que el programa de radio tendrá su debut este martes a las 10:00 en Digital FM Iquique.



FOTOS: ALEX DÍAZ

En la terraza del NH Hotel en Iquique se dio el vamos al cuerpo periodístico Tarapacá Región Sostenible, el que incluirá un suplemento de papel que circulará por primera vez el 1 de junio con La Estrella de Iquique, un espacio de radio los martes desde las 10:00 en Digital FM Iquique, y un apartado especial en SoyIquique.cl. En la imagen integrantes de la mesa editorial, conformada por los socios fundadores y el equipo editorial de La Estrella de Iquique.



María Carla Morales, directora general (s) de sede Iquique de la Universidad de Tarapacá; y Marcela Mondaca, jefa de Comunicaciones y Marketing de Circulartec.



Marcela Millán, gerente comercial Emelnor S.A.; y Erick Araya, coordinador de Iniciativas Corporativas de Circulartec.



Laura Díaz, encargada de Vinculación sede Iquique de la Universidad de Tarapacá; Karen Henríquez, ejecutiva multimedios Emelnor S.A.; y Davied Jaime, jefe de informaciones de La Estrella de Iquique.



Juan Riquelme, coordinador editorial de Tarapacá Región Sostenible; María Carla Morales, directora general (s) de sede Iquique de la Universidad de Tarapacá; Karín Gjuranovic, supervisora de Asuntos Corporativos de la Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi; y Gonzalo Vidal, gerente de Marketing y Comunicaciones de la Asociación Industriales de Iquique y el Tamarugal.



Carla Carvallo, ejecutiva multimedios Emelnor S.A.; Eduardo Campos, director diario La Estrella de Iquique; Yandery Loayza, jefa de comunicaciones de Teck Quebrada Blanca; y Ezequiel Aldana, gerente Hotel NH Iquique.